



#EDOMEX

Higinio va por la gubernatura

ANTE 10 MIL PERSONAS, EL SENADOR RECIBE EL RESPALDO DE LÍDERES DE MORENA PARA LAS ELECCIONES DE 2023

POR JOSÉ RÍOS

ESTADOS@HERALDODEMEXICO.COM.MX

El senador Higinio Martínez Miranda fue respaldado por simpatizantes, funcionarios y dirigentes, para buscar la candidatura a gobernador en el Estado de México por Morena en 2023.

Durante una convención de líderes del partido, en Texcoco, ante cerca de 10 mil personas, el legislador dijo que el próximo año será en el que llegue una transición política en la entidad para comenzar los principios de la cuarta transformación en su territorio.

"Recojo esa bandera de la dignidad, de la esperanza, para colocarla

65

AÑOS TIENE EL SENADOR HIGINIO MARTÍNEZ.

en el palacio de gobierno de Toluca el próximo año", afirmó, ante más de 10 mil asistentes en las instalaciones de la Feria del Caballo.

El legislador anunció que durante los próximos cuatro meses hará una gira estatal, para hacer un diagnóstico actual y buscar el respaldo para ser electo en las encuestas de Morena, que designen al candidato a la gubernatura.

"Nadie ni nada hará que fracasemos; la razón y la justicia están con nosotros. Hemos dedicado la mayor parte de nuestra vida a luchar por un cambio que no llega todavía al Estado de México, el que nos llevará a tener una entidad distinta", resaltó.

Además, afirmó que se reunirá con los sectores privados y del campo estatales e, inclusive, con líderes de otros partidos políticos en el estado para conocer la situación actual en la que viven en la entidad. ●

MUESTRA SU MÚSCULO

ENTRE PORRAS Y CRITOS QUE LO PROCLAMABAN COMO EL NUEVO GOBERNADOR, EL LEGISLADOR RECIBIÓ EL APOYO DE PRESIDENTES MUNICIPALES Y DIPUTADOS DEL ORIENTE DEL ESTADO DE MÉXICO.



1 Recibió el cobijo de líderes de Redes Sociales Progresistas.

2 También tuvo el apoyo de militantes del Partido del Trabajo.

3 Dijo que asumirá el compromiso con mucha responsabilidad.